

Kammerkritiker: Rechnungshof soll IHK prüfen

STUTTGART (jbo). Die internen Kritiker der Industrie- und Handelskammer Region Stuttgart (IHK) wollen auf einer außerordentlichen Sitzung der Kammer-Vollversammlung über die Finanzen der IHK sprechen. Die sogenannte Kaktus-Initiative will in diesem Parlament der regionalen Wirtschaft ihren Wunsch nach einer Prüfung der IHK durch den Landesrechnungshof einbringen. Einen ersten Erfolg hat die Initiative, die die Kammerpflicht für Unternehmen abschaffen will, dabei bereits verbucht: Sie hat genug Stimmen in der Vollversammlung zusammenbekommen, um beim Präsidium die außerordentliche Sitzung beantragen zu können. Sie ist am 18. Februar geplant.

Dabei soll es aber nicht nur um die Finanzen der Kammer gehen. Abgearbeitet werden sollen dabei auch Anträge, für die bei vorangegangenen Sitzungen nicht genug Zeit geblieben ist. Sie betreffen organisatorische Fragen der Vollversammlung, aber auch wirtschaftspolitische Positionen der IHK wie Verbraucherschutz, Verkehrsinfrastruktur oder einmal mehr das umstrittene Bahnprojekt Stuttgart 21.

S 9.8.2.14 STN